

Lupa al control y seguimiento de las obras de emergencia en el corregimiento de Valle, en Bahía Solano, Chocó

Bogotá D.C, 7 de junio de 2024 (@UNGRD). Cumpliendo con los compromisos pactados entre el Gobierno nacional y el municipio de Bahía Solano, Chocó, el director general de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), Carlos Carrillo Arenas, ha puesto especial atención al control y seguimiento del contrato de obra de emergencia para la protección de la orilla en la margen derecha, izquierda y zona de influencia del río Valle.

En respuesta a la alerta y al llamado de la alcaldía y la sociedad civil, el director general de la UNGRD envió al territorio un equipo interdisciplinario de geología, ingeniería, trabajo social y derecho para escuchar a las comunidades.

“El presidente Gustavo Petro escuchó a las comunidades del corregimiento Valle de Bahía Solano, es consciente del cambio climático y de las consecuencias de la erosión del río Valle. Al inicio de este año comenzaron las obras, pero estamos preocupados por el avance. Por eso, hoy le agradecemos al director Carlos Carrillo por enviar a su equipo para hacer seguimiento a las obras”, dijo Santo Florentino Valencia, vicepresidente de la Asociación de Intervención de Crisis Climática (ASOINCLIMA).

Durante el recorrido y la reunión realizada en el territorio, las comunidades insistieron en aumentar los frentes de obra, los profesionales y la maquinaria, así como en involucrar a las comunidades en el avance y exigir el cumplimiento del cronograma al contratista de obra, Unión Temporal Alianza Pacífico, y la supervisión estricta de la interventoría Unión Temporal Inter Bahía Solano.

Por su parte, el alcalde de Bahía Solano, Leonel Valencia Pinilla, manifestó: “Tuvimos la visita especial de la UNGRD con los miembros de las comunidades de Valle, donde vimos las obras que protegen a las comunidades de Valle. Estamos muy agradecidos con la Unidad por la gestión que se realiza en el territorio. En esta oportunidad también le estamos pidiendo a los contratistas que aceleren las actividades para que nuestra comunidad se sienta más tranquila y respaldada”.

Cerca de mil personas habitan en la zona afectada por la erosión fluvial del río Valle, comunidades que la UNGRD busca proteger y salvaguardar sus vidas.